



## Ausflug in den Wald

**Am Freitag, den 18.10.24 machten meine Klasse und ich einen Ausflug in den Wald.**

Als wir am Waldrand ankamen, sahen wir unsere Begleiter: Einen Förster und einen Jäger.

Wir stellten ihnen gleich mal ein paar Fragen, die alle beantwortet wurden.

Dann gingen wir los und fanden kurz darauf drei Eichen.

Wir lernten, dass Rehe, Eichhörnchen und Wildschweine sehr gerne Eicheln fressen. Außerdem lernten wir, dass die Eicheln Nussfrüchte sind und sehr bitter sind.

Dann liefen wir in den Wald hinein und entdeckten eine kleine Fichte.

Kurz darauf rannten wir alle zu einem großen, umgestürzten Baumstamm hin. Der fiel wohl bei einem Gewitter um.



Dann fand ein Kind ein altes Rehgebiss. Herr Rieder (der Jäger) zeigte uns einen Dachsbau und als wir seine Schnauze sahen, rannten wir alle ganz schnell weg. Danach erklärte uns der Förster den Unterschied zwischen einer Tanne und einer Fichte.

Kurz darauf saß jeder einmal in einem Jägerstand mit fantastischem Ausblick.



Zum Schluss zeigte uns der Jäger noch ein Wildschweingebiss, dass riesige Hauer hatte. Das war ein wunderschöner Tag.

